



Budgetgemeinde 2024

Datum: 24. November 2023

Zeit: 20.00 Uhr bis 20.35 Uhr

Ort: Sakristei der Kirche St. Michael Paradies

Anwesende: Pfarrer Johannes Mathew (Gast)

Gemeindeleiter Robert Weinbuch

Der Kirchgemeinderat

10 Kirchgemeindemitglieder

Leitung: Barbara Binzegger

Entschul- Loredana Ramspacher, Gabriela Studer Glos, Ela Neuweiler, Letizia Vroo-

digt: men

Traktanden:

- 1. Begrüssung
- 2. Wahl der Stimmenzähler
- 3. Protokoll der Rechnungsgemeinde vom 09.06.2023
- 4. Budget 2024
- 5. Information aus Seelsorge und Pastoralraum
- 6. Verschiedenes und Umfrage

1. Begrüssung

Barbara Binzegger begrüsst um 20.00 Uhr alle Anwesenden zur Budgetgemeinde 2024. Unser Gemeindeleiter Robert Weinbuch hat ein Eröffnungsgebet vorbereitet.

Alle Anwesenden sind stimmberechtigt, ausser Pfarrer Johannes Mathew hat kein Stimmrecht. Barbara Binzegger stellt fest, dass der Versand der Traktandenliste und der Einladung zur Budgetgemeinde 2024 rechtzeitig erfolgte. Von der Versammlung gibt es keine Änderungen der Traktanden oder Anmerkungen. Die Versammlung ist einstimmig einverstanden.

2. Wahl der Stimmenzähler

Die Versammlung beschliesst einstimmig, dass Ramona Neff als alleinige Stimmenzählerin fungieren kann.

3. Protokoll der Rechnungsgemeinde vom 09.06.2023

Das Protokoll wurde auf der Homepage zur Einsicht aufgeschaltet oder konnte als Papierversion beantragt werden. Auf das Vorlesen wird deshalb verzichtet. Es wird ohne Änderungen einstimmig angenommen und der Aktuarin verdankt.

4. Budget 2024

Ebenfalls konnte das Budget auf der Homepage eingesehen oder als Papierversion zur Einsicht bestellt werden. Beat erläutert einige Posten: Steuer und Finanzen (Steuerfuss bleibt bei 15%), diverse Punkte bleiben wie im Vorjahr, Australisches Dollar-Konto haben wir abgestossen ohne Verlust, dafür haben wir Zinsen durch die Alters-Wohnbaugenossenschaft. Unter dem Strich ergibt dies einen Verlust von 3'500.- CHF.

Es wurde bei der Versammlung allen Anwesenden ein "neues" Budget verteilt welches zwei Versionen beinhaltet: ein Budget mit der Sanierung des Kirchen-Vorplatzes und eines ohne diese Investition. Da der Vorplatz zur Hälfte der GF gehört, wurden bereits im Vorfeld verschiedene Gespräche geführt. Dabei war die GF damals bereits 8'000.-CHF. zur Sanierung dazu zugeben und ca. 1/3 der Kosten wäre noch durch die Denkmalpflege investiert worden. Der Gesamtbetrag der Sanierung beträgt ca. 38'000.- CHF.

Jedoch möchte die GF nächstes Jahr keine Investition diesbezüglich leisten, weshalb wir die Sanierung auch erstmal bei Seite legen. Die Sanierung ist zur Zeit nicht dringend, jedoch sollte dieses Projekt in den nächsten Jahren in die Hand genommen werden.

Von den Anwesenden wurden einige Fragen gestellt, welche durch Beat beantwortet werden konnten.

Einstimmig wurde das "grüne" Budget, ohne die Sanierung des Vorplatzes, angenommen. Ein grosses Dankeschön an Beat und seine hervorragende Arbeit.

5. Information aus Seelsorge und Pastoralraum

Seit dem neuen Schuljahr haben wir in unserer Kirchgemeinde zwei neue "Katechetinnen in Ausbildung", welche am 01.01.2024 ihre Ausbildung beginnen.

Alicia Widmer mit Robert Weinbuch zusammen 4.- 6. Klasse.

Katharina Schwaninger mit Regula Weber zusammen 1. und 2. Klasse.

Gabriela Studer Glos betreut die 3. Klasse.

Während dieser Zeit werden die Auszubildenden durch Robert Weinbuch und Regula Weber unterstützt.

Am 17.11.23 hat Bischof Felix unseren Pastoralraum besucht. Es wurde mit den Katechetinnen zusammen und den Zuständigen in unserem Pastoralraum verschiedene Themen

besprochen und diskutiert, unter anderem wie der Pastoralraum besser zusammen wachsen kann und auch über das Firmprojekt 17+.

Somit findet die nächste Firmung bei uns erst wieder im Jahr 2029 statt.

Ebenfalls gibt es an der Oberstufe neu Schulhalbtage, welche sich mit verschiedenen Themen befassen wird. Nach den obligatorischen 9 Schuljahren gibt es ein Brachjahr, danach wird es verschiedene Optionen für die zukünftigen Firmlinge geben.

Ebenfalls wurde der Bistumsleitung die Basisgruppe vorgestellt und über die Idee gesprochen.

Anlässlich der derzeitigen Kriegen auf der Welt wird am 1.12.23 im Paradies ein spezieller Anlass stattfinden: 30Min.Schweigen, beten, an andere denken usw.

Am 01.01.24 tritt der neue Liturgieplan in Kraft.

Während den Wintermonaten werden die Gottesdienste jeweils um 1 Std. vorgezogen auf 17 Uhr anstelle von 18 Uhr. Weitere Änderungen entnehmen Sie bitte im Pfarrblatt oder auf unserer Homepage.

Ebenfalls spricht Robert Weinbuch ein herzliches Dankeschön an Alle aus, welche sich in unseren Kirchgemeinden engagieren und einsetzen.

6. Verschiedenes und Umfrage

Neuigkeiten Fusion: Wir werden nun in die "Analyse-Phase" eintreten. Weitere Infos folgen zur gegebenen Zeit.

Bezüglich der Basisgruppe: dies ist ein niederschwelliger Austausch betreffend Bedürfnisse im Zusammenhang mit dem kirchlichen Leben. Das erste Treffen findet am Sonntag, 03.12.23 um 16 Uhr in Basadingen im alten Unterrichtszimmer der Kath. Kirche statt bei Kaffee und Kuchen.

Die Basisgruppe besteht zur Zeit aus: Barbara Binzegger, Christa Temperli und Adelheid Troxler. Interessierte dürfen sich gerne bei den entsprechenden Personen melden.

Wohnbaugenossenschaft: Es wurden keine Einsprachen eingereicht aber bis Dato hat sie noch keine Baubewilligung erhalten.

Am ökumenischen Gottesdienst vom 01.01.2024 um 16.30 Uhr in der Klosterkirche Paradies St. Michael werden die Sternsinger gesegnet, welche dann am 06. und 07. Jan. 2024 von Haus zu Haus ziehen werden um den Segen weiterzugeben. Interessierte beider Konfessionen dürfen sich bei Gabriela Studer Glos oder bei Claudia Wäspi melden.

Am Samstag, 20.01.24 wird in der Klosterkirche Paradies das Taufgelübde erneuert für die 1. Kommunikanten.

Der ökumenische Suppentag findet nächstes Jahr am Sonntag, 03.03.24 in der reformierten Kirche Schlatt statt.

Am Sonntag, 07.04.24 dürfen wir in Diessenhofen ab 10 Uhr die 1. Kommunion feiern.

Einen herzlichen Dank an die gesamte Vorsteherschaft für die gute Arbeit und an Barbara Binzegger für den Vorsitz. Ein grosser Dank geht auch an Johannes für seine langjährige Begleitung und an Robert für seine gute Arbeit. Und ebenfalls ein Dankeschön an alle Anwesenden für das entgegengebrachte Vertrauen.

Der Kirchgemeinderat lädt alle Anwesenden gerne zum anschliessenden Apèro ein, welcher Barbara wieder mit vollem Herzblut und bäckerischem Können organisiert hat.

Gegen die Führung der Versammlung durch Barbara Binzegger wird kein Einspruch erhoben. Sie schließt die Versammlung um 20.35 Uhr.

Schlatt, 8. Mai 2024

Protokoll: Michaela Rothacher

Präsident: Barbara Binzegger

Stimmenzählerin: Ramona Neff

Rechnungsführer: Beat Herzog